

Editorial

En Nuestros Pájaros estamos de enhorabuena, se impulsa la actividad para ponernos al día con los atrasos que pronto vamos a corregir, la Gestora de la COE se ha puesto las pilas porque el gasto es considerable.

A la administración de la revista le estaba resultando muy penoso la acumulación de retrasos, porque afectaba no sólo al compromiso adquirido con los criadores, también a la relación con los anunciantes que muchos se retraían en el pago, pedimos disculpas.

Nuestro propósito es editar dos números este mes el 25 y 26 y sacar el número 27 para finales de Abril, con lo que nos ponemos al día.

Esto va a suponer un esfuerzo muy importante en la parte económica por parte de las Federaciones, pero también en la buena labor de creación que desarrollan nuestros colaboradores habituales, pero entre todos estoy seguro que lo vamos a conseguir.

La revista ha ofrecido en sus 25 números editados, una amplia exposición de conocimientos al servicio de los criadores, realizados con total proximidad ya que todos los artículos están hechos por criadores, no compramos nada ajeno, todo lo realizado es en forma altruista.

La causa, aparte de lo conocido de la falta de cierta cantidad de efectivo en relación con las anotaciones contables y el déficit no esperado en el nacional de Ciudad Real, la centro, en un concepto erróneo de algunos que no entienden que las obligaciones con la COE van algo más allá de satisfacer la cuota que le corresponden.

Temas como el respeto a los acuerdos adoptados democráticamente, la defensa de los intereses colectivos defendiendo a la COE, a sus dirigentes, a sus Federaciones e Instituciones, quedan difusos y en el aire, no se combaten ni se toman medidas para que no se produzcan o se repitan, produciendo desánimo en los responsables.

Hay un equipo valiente que se presenta para dirigir la COE, pero ha tenido que ser en segunda oportunidad porque se sopesa la realidad de que van a ser machacados y vilipendiados por su trabajo sin ánimo de lucro, por aquellos que no entienden el proyecto sin que a nadie se le caiga una pestaña.

Esto sí que es importante, porque si sigue así dejaremos de poder contar con los mejores con el riesgo de quedarnos con los mediocres o los ligeros de vergüenza.

Por lo tanto creo que se necesita clarificación y señalar alguna puerta de salida, advirtiendo que con los brazos abiertos serán recibidos nuevamente, cuando vuelvan aceptando los valores de respeto y democracia que todos nos merecemos.

José Ángel Díaz Sáez

Director